

## El presupuesto de la Confederación cae un 17%

02.10.09 - F. R. | VALENCIA

★★★★★ 0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »



El Ministerio de Medio Ambiente le ha reducido un 17,4% el presupuesto a la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ). De tener un presupuesto de 49 millones de euros pasará el año próximo a uno de 40,5 millones. El organismo de cuenca que preside Juan José Moragues se aprieta el cinturón.

No obstante, si se hace caso a la previsión que realiza el Ejecutivo central para los años venideros la dotación presupuestaria disminuye. Así, por ejemplo, el Ministerio de Medio Ambiente prevé que en 2013 la CHJ disponga de 28 millones de euros, 21 menos que en el actual ejercicio económico.

El Gobierno desvía a sus empresas públicas el grueso de las inversiones que, en el caso del Medio Ambiente, se centran en las desalinizadoras. Reduce al mínimo la capacidad de maniobra de la CHJ.

El organismo de cuenca se queda para adecuación, protección y regeneración de cauces naturales, a lo que dedicará el año próximo 28,4 millones de los 40,5 que manejará.

También gastará también medio millón de euros en la adquisición de vehículos.

Para la realización de estudios y proyectos con colaboradores externos la Confederación Hidrográfica dispondrá de unos dos millones de euros.

Además, no prevé nada para la adquisición de derechos de uso de agua, una fórmula que utilizó durante los últimos años de sequía para que el Júcar tuviera agua, ya que se la compraba a los agricultores de Albacete, principalmente.

En el apartado de «inversión nueva asociada al funcionamiento operativo de los servicios», de casi cuatro millones se ha pasado a un millón de euros.

En ese capítulo se incluye desde la adquisición de equipos informáticos ( 178.000 euros) a la compra de maquinaria y utillaje (101.500 euros) hasta instalaciones y edificios (medio millón de euros) e incluso obras civiles en los embalses e instalaciones complejas especializadas, a lo que dedica unos 202.000 euros.